

## Jugendorchester Pfaffenrot in Hamburg 2. bis 5. Juni 2016

Mit 56 Jugendlichen und Betreuern reiste das Jugendorchester Pfaffenrot vom 2. bis 5. Juni 2016 nach Hamburg und Norderstedt.

Höhepunkt und Abschluss dieser Reise war das Konzert des Jugendblasorchesters auf der Waldbühne im Stadtpark von Norderstedt.

Das Konzert fand im Rahmen der Open Air Veranstaltungsreihe NORDWIND statt, die jährlich von Juni bis Oktober in mehreren Städten Schleswig-Holsteins gespielt wird. Unser Auftritt war gleichzeitig auch das Eröffnungskonzert 2016.



Zuvor gab es reichlich Gelegenheit Hamburg - das Tor zur Welt - touristisch zu erkunden. Den umtriebigen Handel und die Reisenden aus allen Ländern sowie den Hamburger Hafen – der achtgrößte Containerhafen der Welt – konnten die Jugendlichen mit einer Hafensrundfahrt erleben. Nicht weniger interessant war das Miniaturwunderland in der historischen Speicherstadt. Das Miniaturwunderland in Hamburg ist die größte Modelleisenbahnanlage der Welt. Auf der 1300 Quadratmeter großen Anlagenfläche liegen insgesamt 15,4 Kilometer Gleise im Maßstab 1:87, auf denen u. a. 930 digital gesteuerte Züge verkehren. Weitere interessante Eindrücke und Anekdoten zu Hamburg und seinen Bewohnern erfuhr die Reisegruppe bei einer unterhaltsamen Stadtrundfahrt.

Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch des Musicals "Phantom II - Liebe stirbt nie" - im Operettenhaus unter der Leitung von Bernhard Volk, dem Musikalischen Direktor von Stage Entertainment. Bernhard Volk leitete nach Abschluss seines Kapellmeisterstudiums an der Hochschule in Karlsruhe Mitte der 90er Jahre das Pfaffenroter Hauptorchester und blieb auch danach dem Verein weiterhin sehr verbunden. Dank dieser guten Kontakte bot sich die einmalige und exklusive Gelegenheit, mit der ganzen Reisegruppe eine Backstage-Führung im Operettenhaus zu erleben.

